

プレ・インターンシップ体験報告

所属：人間社会学部人間形成学科

業種：保育園

期間：25年2月25日（月）～25年3月1日（金）

私は今回、保育園でプレ・インターンシップを体験させていただきました。初めてのプレ・インターンシップだったため、初日までずっと緊張していましたが、先生方があたたかく受け入れて下さり、子どもたちも笑顔で「先生、先生」と言ってくれて、とても楽しく活動できたと思います。保育所では、0～5歳児までの全てのクラスに1日ずつ入らせてもらい、子どもの年齢ごとの発達や、対応、保育内容の違いなどを直に学ぶことができました。また、絵本の読み聞かせも体験させていただきました。5日間の体験中には、2度カンファレンスを行い、子どもとの関わりや、園生活の中で感じた疑問や、対応に困ってしまった場面について、主任保育士の先生に質問させてもらい、理解を深めることもできました。その中で、子ども一人ひとりの状況を把握した上での保育や対応、支援が大切だと感じました。プレ・インターンシップを体験したことで、知識も増え、現場でしか学べないこともたくさん学べました。また、将来に向けてより一層努力しようと、決意を新たにすよい機会になったと思います。このような体験をさせてくださった保育園の方々にとっても感謝しています。

（人間社会学部 人間形成学科 2年生 森岡遥子）